

CHILE:
HUELGAS DE HAMBRE, AYUNOS Y
VIGILIAS POR LA VIDA Y LA JUSTICIA

POR LUIS MELLA

SANTIAGO DE CHILE, MAY (ESPECIAL DE IPS) UN AYUNO ROTATORIO A REALIZARSE DURANTE TODO ESTE MES INICIARON LOS TRABAJADORES DE LA VICARIA DE LA SOLIDARIDAD DE LA IGLESIA DE SANTIAGO EL MIERCOLES 8 DE MAYO.-

EL AYUNO ACORDADO POR EL CONSEJO DE TRABAJADORES DE LA VICARIA DE LA SOLIDARIDAD PRETENDE DENUNCIAR LA "CULTURA DE MUERTE" PREVALECIENTE EN EL PAIS Y "QUE SE HA VISTO AGRAVADA EN LOS ULTIMOS ANOS CON LA PERDIDA DE LA VIDA DE NUMEROSAS PERSONAS".-

"JUNTO CON DENUNCIAR ESTA CULTURA DE MUERTE QUE NOS DESAFIA", DECLARAN LOS AYUNANTES, "QUEREMOS ANUNCIAR QUE ELLA ESTIMULA NUESTRO COMPROMISO Y EL DE MUCHOS OTROS DE TRABAJAR INCANSABLEMENTE POR LA VIGENCIA DE UNA AUTENTICA PAZ EN CHILE, QUE NOS PERMITA A TODOS SER MAS PERSONAS HUMANAS, HIJOS DEL DIOS DEL AMOR QUE NOS CREO".-

EN EL AYUNO PERMANECEN CINCO FUNCIONARIOS DURANTE CUARENTA Y OCHO HORAS, AL CABO DE LAS CUALES SON RELEVADOS POR OTROS CINCO, Y ASI SUCESIVAMENTE.-

EL AYUNO DE LA VICARIA VIENE A SUMARSE A LA HUELGA DE HAMBRE INDEFINIDA EMPRENDIDA EL 2 DE MAYO POR LOS FAMILIARES DE VICTIMAS DE SECUESTROS Y MUERTES BAJO EL ESTADO DE SITIO (QUE ACABA DE SER PROLONGADO POR OTROS TRES MESES), EN LA PARROQUIA SANTA FILOMENA DE SANTIAGO.-

EN UN COMUNICADO ENTREGADO A LA OPINION PUBLICA POR LAS PERSONAS QUE PARTICIPAN EN LA HUELGA DE HAMBRE DECLARAN QUE "NOS NEGAMOS A SEGUIR VIVIENDO BAJO LA CRUELDAD, LA MENTIRA, EL CRIMEN". MAS ADELANTE AGREGAN "PORQUE OFRECIENDO ESTE SACRIFICIO, VIVIREMOS PLENAMENTE Y RESCATAREMOS LA MEMORIA Y EL RECUERDO HEROICO DE LOS NUESTROS ES QUE INICIAMOS UNA HUELGA DE HAMBRE DE CARACTER INDEFINIDO".

NUMEROSAS ORGANIZACIONES GREMIALES, SINDICALES, COMUNIDADES CRISTIANAS DE BASE E INSTITUCIONES DE DERECHOS HUMANOS, HAN DESARROLLADO INICIATIVAS TALES COMO JORNADAS DE AYUNO, DE REFLEXION Y DE VIGILIAS PARA APOYAR A LOS HUELGUISTAS DE HAMBRE.-

LAS EXIGENCIAS APUNTAN A QUE EL GOBIERNO ENTREGUE A LOS RESPONSABLES DE LOS ASESINATOS, A QUE LA JUSTICIA CHILENA ASUMA SU PAPEL DE PODER DE ESTADO Y QUE EN ESTA OCASION APOYE Y RESPALDE AL MINISTRO EN VISITA (JUEZ INSTRUCTOR) QUE VE LOS CASOS DE SECUESTROS Y ASESINATOS.-

AUN CUANDO LA JERARQUIA CATOLICA APOYA LA "JUSTICIA DE ESTAS EXIGENCIAS", ES MUY CAUTA EN NO APOYAR LA HUELGA DE HAMBRE POR SU CARACTER DE INDEFINIDA.- (SIGUE).

CHILE: HUELGAS DE

SIN EMBARGO VICARIOS EPISCOPALES Y AGENTES PASTORALES HAN SOLIDARIZADO ACTIVAMENTE CON LOS HUELGUISTAS Y HAN LLAMADO A REALIZAR ACCIONES CONCRETAS PARA "QUE EL CLAMOR DE UDS. CREZCA Y DESPIERTE CORAZONES INDIFERENTES A LA MUERTE". ALVARO GONZALEZ, VICARIO DE LA PASTORAL UNIVERSITARIA, DECLARO "QUIERO GRITARLE A DIOS ¿HASTA CUANDO? ESA ES LA REACCION DE MUCHOS MILES DE CHILENOS. NO PODEMOS DEJAR DE GRITAR ¿HASTA CUANDO SENOR?, PORQUE ESTOS CRIMENES ES LO MAS INHUMANO EN LA HISTORIA DE CHILE".-

EL DIRECTOR DE LA REVISTA "MENSAJE", EL JESUITA RENATO HEVIA CALIFICO LA HUELGA DE HAMBRE COMO UN GESTO DESESPERADO PARA QUE SE ACLARE LA VERDAD: HEVIA AGREGO: "QUE SE ACLARE LA VERDAD, SEA DOLOROSO PARA QUIEN SEA, NOS PUEDE AYUDAR A SANAR, QUE PODAMOS SACAR ESE PUS QUE TENEMOS DENTRO DEL PAIS Y NOS ENCONTREMOS OTRA VEZ COMO HERMANOS".-

HEVIA LLAMO A ROMPER EL CERCO DE SILENCIO QUE SE HA IMPUESTO SOBRE ESTA HUELGA CON LA CENSURA DE PRENSA TOTAL EJERCIDA POR EL GOBIERNO QUIEN INTENTA ACALLARLA NO QUERIENDO ESCUCHAR EL DOLOR DEL PUEBLO".-

HECTOR CERECEDA, DIRIGENTE DEL CONSEJO DE TRABAJADORES DE LA VICARIA DE LA SOLIDARIDAD DECLARO A IPS QUE "UNA DE LAS MOTIVACIONES QUE LOS INTERPELO A INICIAR EL AYUNO DEL MES DE MAYO ES QUE LAS PERSONAS QUE PARTICIPAN EN LA HUELGA DE HAMBRE INDEFINIDA ASEGURARON QUE LA DETENDRIAN SI LA COMUNIDAD ENTERA ASUME, CONTINUA Y SE MOVILIZA RESPALDANDO SUS EXIGENCIAS POR HACER LA VERDAD Y LA JUSTICIA".-

CERECEDA ANUNCIO QUE "SI NO SE HACE JUSTICIA CONTINUAREMOS EL AYUNO ROTATIVO DURANTE EL MES DE JUNIO".-

ESTA INICIATIVA CUENTA CON EL RESPALDO DEL VICARIO DE LA SOLIDARIDAD, MONSEÑOR SANTIAGO TAPIA QUIEN PRESIDIO LA LITURGIA QUE DIO INICIO AL AYUNO. EL SECRETARIO EJECUTIVO DE LA INSTITUCION, DIAcono ENRIQUE PALET ES OTRA DE LAS PERSONAS QUE SE INCORPORARA A ESTE AYUNO POR EL RESTABLECIMIENTO DE LOS VALORES DE LA VERDAD, JUSTICIA, UNIDAD Y FRATERNIDAD EN CHILE. (FIN).-